

PUBLIK

Berlangsung khidmat, Lapas Purwokerto laksanakan Upacara HUT Kemerdekaan RI ke 79

Narsono Son - PURWOKERTO.PUBLIK.CO.ID

Aug 17, 2024 - 23:45



Berlangsung khidmat, Lapas Purwokerto laksanakan Upacara HUT Kemerdekaan RI ke 79

PURWOKERTO - Peringati Hari Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia, Lapas

Kelas IIA Purwokerto menggelar Upacara pengibaran bendera, bertempat di Halaman Lapas Kelas IIA Purwokerto pada Sabtu (17/08/2024).

Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto yang pada momen ini diwakili oleh Kepala Seksi Kegiatan Kerja, Agung Pratomo, mengambil tempat selaku Inspektur Upacara. Hadir dalam Upacara Peringatan Kemerdekaan ke-79 RI, Pejabat Struktural beserta seluruh pegawai dengan mengenakan pakaian adat nasional.



Mengambil tema Nusantara Baru Indonesia Maju, peringatan hari kemerdekaan Indonesia kali ini mengandung seruan untuk membangun fondasi yang kokoh bagi masa depan bangsa.

“Nusantara Baru adalah refleksi dari semangat gotong royong kita untuk menjadikan Indonesia sebagai negara maju dan berdaya saing tinggi. Di tengah tantangan global yang semakin kompleks, perlu mencapai visi misi bersama untuk kemajuan dan kesejahteraan bangsa,” sebut Inspektur Upacara, Agung Pratomo saat membacakan amanat dari Menkumham Yasonna H. Laoly.

Selanjutnya, amanat Menkumham yang dibacakan oleh Inpektur upacara juga mengingatkan bahwa Kementerian Hukum dan HAM memiliki peran strategis, tidak hanya sebagai aparat penegak hukum tetapi juga sebagai garda terdepan dalam menjaga hak asasi manusia.

“Diperlukan komitmen yang kuat dari seluruh jajaran Kemenkumham untuk bekerja lebih keras lagi dalam menciptakan sistem hukum yang adil, transparan dan responsif. Setiap detik, setiap menit, adalah kesempatan untuk berkontribusi bagi kemajuan negeri ini”, tegasnya

Tak hanya itu, momentum HUT Ke-79 RI pemerintah melalui kementerian hukum dan HAM memberikan remisi umum kepada 176.984 orang narapidana umum dan 1.256 orang anak binaan di seluruh Indonesia.



Menkumham juga mengajak seluruh jajarannya untuk mempersiapkan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) dengan sebaik-baiknya. Pastikan bahwa proses Pilkada berlangsung secara jujur, adil, dan bermartabat. ASN harus berintegritas, tidak terlibat dalam politik praktis atau berafiliasi dengan partai politik manapun.

Upacara peringatan HUT ke-79 Republik Indonesia juga turut dirangkaikan dengan penyematan Satya Lencana Karya Satya XX kepada 2 (dua) pegawai Lapas Purwokerto.

(Humas Lapas Purwokerto)